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２
１
の
０
７
１
２

日
本
共
産
党
岡
崎
市
委
員
会

て
く
れ
ま
し
た
。

ハ
コ
モ
ノ
は

経
済
産
業
省
の
予
算

大
飯
原
発
は
、
昔
の
「
隠
し
田
」
に
建

設
さ
れ
た
た
め
、
や
ま
あ
い
で
そ
の
姿
を

見
る
こ
と
は
で
き
ま
せ
ん
が
、
町
の
中
に

は
、「
体
育
館
」「
温
水
プ
ー
ル
」（
写
真
）

「
芝
生
の
サ
ッ
カ

ー
場
」
な
ど
、
人
口

に
不
釣
り
合
い
な

「
原
発
交
付
金
」
で

作
ら
れ
た
ハ
コ
モ

ノ
が
立
ち
並
ん
で

い
ま
し
た
。
猿
橋
町

岡
崎
市
日
本
共
産
党
後
援
会
は
、

10
月
27
日
、
恒
例
の
秋
の
バ
ス
ツ

ァ
ー
で
、
福
井
県
お
お
い
町
を
訪
れ

ま
し
た
。

お
お
い
町
は
、
昨
年
唯
一
再
稼
働

し
た
大
飯
原
発
が
あ
る
町
で
、
人
口

八
千
四
百
人
、
面
積
二
一
二
平
方
キ

ロ
（
旧
額
田
町
と
同
規
模
）
の
漁
村

（
現
在
は
遊
船
観
光
）
の
町
で
す
。

お
お
い
町
の
猿
橋
日
本
共
産
党

町
議
会
議
員
が
町
の
中
を
案
内
し

の
強
行
ス
ケ
ジ
ュ
ー
ル
で
し
た
が
、

バ
ス
い
っ
ぱ
い
の
参
加
者
は
「
立
地

自
治
体
以
外
で
『
原
発
ゼ
ロ
』
の
運

動
を
勧
め
て
も
ら
う
こ
と
が
大
き

な
励
み
に
な
る
」
と
の
町
議
の
言
葉

を
胸
に
家
路
に
つ
き
ま
し
た
。

議
に
よ
れ
ば
、
「
維
持
管
理
費
は
す

べ
て
町
」
だ
と
の
こ
と
。
湾
を
結
ぶ

橋
や
道
路
は
関
西
電
力
が
建
設
、
中

学
校
を
含
め
た
ハ
コ
モ
ノ
の
予
算

は
「
文
科
省
や
厚
労
省
で
は
な
く
経

済
産
業
省
の
予
算
」
と
の
こ
と
。
こ

こ
で
も
中
小
業
者
に
当
て
ら
れ
る

予
算
が
原
発
に
！
と
唖
然
と
し
ま

し
た
。
町
民
の
多
く
が
関
西
電
力
関

係
に
勤
め
る
中
で
、
署
名
が
集
ま
ら

な
い
な
ど
の
運
動
の
苦
労
も
語
ら

れ
ま
し
た
。

小
浜
湾
を
望
む
高
台
の
公
園
か

ら
、
「
原
発
ゼ
ロ
」
の
願
い
を
こ
め

た
赤
い
風
船
50
個
あ
ま
り
を
と
ば

し
ま
し
た
。

立
地
自
治
体
以
外
で
の

運
動
が
大
き
な
励
ま
し

帰
り
は
敦
賀
市
の
魚
街
道
で
買

い
物
を
し
、
全
行
程
11
時
間
余
り
、

岡
崎
市
日
本
共
産
党

後
援
会

「
た
だ
ち
に
原
発
ゼ
ロ
に
」
の
願
い
こ
め

大
飯
原
発
（
福
井
県
）
に
バ
ス
ツ
ァ
ー

原発ゼロの願いを込めた風船とばし

経済産業省の予算で建てられた温水プールバスの中で説明をして

くれた猿橋議員

テ
レ
ビ
・
舞
台
で
お
な
じ
み
の

米
倉
斉
加
年
さ
ん
が
岡
崎
に
来
る

お
か
ざ
き
９
条
の
会
憲
法
の
つ
ど
い

ＮＨＫドラマ「ちりとてち

ん」などテレビや舞台でもご

活躍の米倉斉加年さんが11月

16 日（土）岡崎市せきれいホ

ールで「大人になれなかった

弟たち」という自らの戦争体

験を語る講演会があります。

参加費は千円です。当日券あ

りとのことです。

来
年
度
予
算
要
望
書

市
長
に
提
出

日
本
共
産
党
岡
崎
市
議
団

右から 内田市長、きまた昭子市議、鈴

木まさ子市議

１０月２９日、日本共産党岡崎

市議団は、「２０１３年度岡崎市

予算編成に対する要望書」を市長

に提出しました。

今回の予算要望書の提出の特

長は、前号岡崎民報でおしらせし

ました。この中でも

★太陽光発電の屋根貸し事業

★学校給食費の無償化（軽減）

★ヘルパーの時間短縮の復元

★空き家条例の制定

などは具体的な事例を挙げて、市

長・副市長・企画財政部長・課長

に説明しました。

市長は、「緻密でよく勉強され

ている内容です。よく読ませてい

ただきます」と答えました。

3400円
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市
長
と
の
対
話
集
会

各
地
で
開
催

市
民
の
声
を
直
接
届
け
よ
う
！

岸
を
遊
歩
道
の
整
備
を
し
て
ほ
し

い
。

○
六
供
配
水
場
に
あ
る
旧
浄
化
施
設
の

跡
地
利
用
公
園
を
作
っ
て
ほ
し
い
。

○
梅
園
グ
ラ
ン
ド
の
利
用
を
子
供
会
や

町
内
の
防
災
訓
練
に
優
先
し
て
利
用

さ
せ
て
ほ
し
い
。

市
の
主
な
回
答
は
以
下
の
と
お
り
で
す

●
市
の
借
金
は
、
１
７
４
７
億
円
。
ツ

イ
ン
ブ
リ
ッ
チ
構
想
は
、
最
終
プ
ラ

ン
で
は
な
い
。

●
乙
川
に
簡
易
舗
装
を
施
し
、
散
策
路

と
し
て
整
備
を
し
て
い
き
た
い

●
水
道
事
業
の
資
料
館
と
し
て
残
し
て

い
き
た
い
。

●
地
元
の
役
に
立
つ
公
園
利
用
方
法
を

担
当
部
局
に
申
し
入
れ
す
る
。

に
限
っ
た
要
望
が
行
わ
れ
、
そ
の

後
、
会
場
か
ら
自
由
な
質
問
時
間
と

な
り
ま
す
。

参
加
者
か
ら
こ
れ
ま
で
に
出
さ

れ
た
主
な
意
見
・
質
問
を
ご
紹
介
し

ま
す
。

○
市
長
の
提
案
は
立
派
だ
け
れ
ど

現
金
が
あ
っ
て
事
業
を
実
施
す

る
な
ら
よ
い
が
、
現
在
の
岡
崎
市

の
負
債
（
借
金
）
は
ど
れ
だ
け
あ

る
の
か
。
今
の
財
政
的
な
赤
字
を

ど
う
し
て
い
く
の
か
。
示
し
て
ほ

し
い
。

○
乙
川
の
吹
矢
橋
か
ら
竹
橋
の
右

人
事
に
つ
い
て
、
昨
年
11
月
末

に
市
長
が
行
っ
た
退
職
直
前
の
職

員
の
２
階
級
特
進
に
つ
い
て
、
12

月
議
会
で
も
質
問
を
し
ま
し
た
。

党
市
議
団
の
決
算
審
査
の
中
で
、

「
退
職
金
の
増
額
は
、
個
人
情
報

だ
。
市
は
公
開
を
し
な
い
」
と
答
え

ま
し
た
。
市
民
オ
ン
ブ
ズ
岡
崎
が
試

算
し
た
数
字
で
は
約
３
０
０
万
円

と
の
こ
と
で
す
。
監
査
請
求
に
対
し

市
長
か
ら
の
回
答
は
な
く
、
棄
却
さ

れ
ま
し
た
。
市
民
に
対
し
て
市
長
自

ら
が
説
明
責
任
を
果
た
す
べ
き
で

す
。
33
年
前
の
金
権
汚
職
事
件
で

は
職
員
の
間
の
昇
級
昇
進
を
使
っ

た
分
断
が
温
床
と
な
り
ま
し
た
。
職

員
の
昇
給
昇
進
は
、
能
力
や
仕
事
に

対
し
正
当
な
評
価
が
行
わ
れ
る
べ

き
で
す
。

も         党副委員長

         小池あきら
１２３４５６ （予算委員会後のインタビューで）

参       選挙で議席を増やしていた

だき、予算委員が二人になりい

つも倍の時間できるようになりました。

賃金が下がり続ける中での消費税増税は、貧し

い人ほど重くなると言う問題に全く政府はまと

もな答弁ができず、増税の道理のなさがはっきり

したと思います。国会の中で動きを作っていきた

いと考えています。

「法人税の減税は賃上げのためだ」という道理

のなさもはっきりし政府も「内部留保を活用して

賃上げを」と言わざるを得なかった、これは大き

な闘いの成果だと思います。  

政府がやろうとしている労働法制の改悪が、非

正規雇用を増やして賃下げ社会を作っていくん

だということも田村厚生労働大臣は「ちがうん

だ、正社員を増やすんだ」と強弁していましたが、

そんな中身は全くありませ

ん。シャノワールで不当に雇

い止めをされた女性の話に、

安倍首相も「そんな社会では

いけない」と認めざるを

得ませんでした、「何度も何度も契約している労

働者の期待をうらぎることがあってはならない

ことだ」と言う答弁もありました。闘いに直接役

立てられる答弁だったのではないかと思います。

これからも共にがんばりましょう。

岡
崎
市
２
０
１
２
年
度
（
平
成
２
４
年
度
）

決
算
か
ら
み
え
て
き
た
も
の
①

人
事
問
題

市
長
と
の
対
話
集
会
が
、
７
月
25

日
の
福
祉
会
館
を
皮
切
り
に
南
部
・
岩

津
・
東
部
の
５
か
所
で
こ
れ
ま
で
行
わ

れ
て
き
ま
し
た
。

参
加
し
た
学
区
の
役
員
だ
け
で
な
く

地
域
住
民
か
ら
様
々
な
要
望
や
意
見

が
上
が
っ
て
き
て
い
ま
す
。

第
一
回
目
の
梅
園
・
根
石
・
愛
宕
学

区
を
中
心
と
し
た
「
会
」
の
要
点
を
お

知
ら
せ
し
ま
す
。

は
じ
め
に
、
市
政
に
つ
い
て
の
ビ
デ

オ
放
映
。
が
あ
り
、
市
長
か
ら
「
ツ
イ

ン
ブ
リ
ッ
ッ
ジ
構
想
」
を
中
心
と
し
た

提
案
説
明
が
あ
っ
た
あ
と
、
説
明
に
対

す
る
質
疑
が
行
わ
れ
、
各
学
区
一
項
目

日本共産党が時々の情勢や関心事をテーマにざっく

ばらんにトークします。中央委員会からニコニコ動画で

放送しています。

すでに今年の１月から２０回にわたり「憲法」「ＴＰ

Ｐ」「汚染水」「消費税」などのテーマで放送されていま

す。もとむら伸子さんも原発問題で出演しています。

過去の放送は、中央委員会のホームページから視聴で

きます。次回は１１月８日（金）午後八時から放送予定

です。

生放送を見るには、ニコニコ動画への登録が必要となり

ます。登録をすると、生放送中に、画面への書き込み・

読み取りができる楽しみがあります。


